

Heureux ceux qui ont faim et soif de justice



Patrice Martorano



“

**"Heureux ceux qui ont faim et soif
de la justice, car ils seront
rassasiés !" Matthieu 5.6**

Il était une fois, un jeune et beau garçon qui était au bord d'un lac avec l'amour de son cœur. "Chérie", lui dit-il, "je veux que tu saches que je t'aime plus que la vie. Je veux que tu m'épouses. Je n'ai pas de yacht, de Rolls-Royce ou beaucoup d'argent comme Bill Gates, mais je t'aime de tout mon cœur". La jeune femme garda le silence durant un moment et lui répondit: "Chéri, je

t'aime aussi de tout mon cœur. Mais avant que je te dise oui, peux-tu me parler un peu plus de ce Bill Gates?"

Il semble que cette jeune femme avait faim et soif de confort pour sa vie.

Actuellement, nos athlètes s'entraînent dur pour être prêts pour les jeux olympiques de Pékin. Ils ont faim de victoires, faim de médailles.

Ces histoires démontrent une vérité : notre société est marquée par une poursuite impérieuse d'ambition. Ces illustrations mettent en relief une question : "De quoi avez-vous faim ?"

Jésus est sur une colline et déclare à la foule devant lui : "Heureux ceux qui ont faim et soif de justice car ils seront rassasiés". Le véritable bonheur se trouve sur le sentier de la justice.

Chaque être humain a été créé par Dieu et pour Dieu, par conséquent vous ne pourrez jamais être heureux sans lui. Malheureusement, le péché nous a rendus ennemis de Dieu, mais en mourant sur la croix, Jésus nous purifie par son sang, c'est ce que l'on appelle en langage théologique "la justification" ([Romains 5.1](#)) : "Etant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ".

Un vieux cantique que j'apprécie particulièrement dit : "Je suis revêtu du vêtement de sa justice et Jésus vit en moi, vit en moi. Je suis revêtu du précieux sang du Seigneur Jésus et il vit en moi, vit en moi. Quel bonheur de savoir combien je suis aimé aux cieux et que Dieu me donne un Sauveur. Quand il me regarde, il ne voit plus ce que j'étais mais il voit Jésus".

Demandez pardon à Dieu pour vos péchés et laissez-vous justifier par le Seigneur Jésus. Votre propre justice ne vous ouvrira jamais le ciel, seul le sang de Jésus peut le faire.

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur je te demande pardon pour mes péchés. Revêts-moi du vêtement de ta justice, amen.

Patrice Martorano

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



7 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com